

A territorios del norte de Gaza

Israel sigue condicionando el regreso de desplazados

● En tanto, Hamás liberó a cuatro jóvenes cautivas desde el ataque del 7 de octubre de 2023.

Israel condicionó este sábado el regreso al norte de Gaza de los palestinos desplazados a la liberación de una rehén civil, Arbel Yehud, sobre la cual dos dirigentes de Hamás dijeron a la AFP que se encontraba “bien de salud” y que sería liberada en el próximo canje.

“Conforme al acuerdo de tregua (con Hamás, negociado por Qatar con la ayuda de EE.UU. y Egipto), Israel no permitirá el paso de gazatíes hacia el norte de la Franja de Gaza hasta la liberación de Arbel Yehud, una civil que se suponía sería liberada hoy”, indicó un comunicado de la oficina del primer ministro israelí.

“Hamás no cumplió con su obligación de liberar primero a las mujeres civiles rehenes”, acusó el contraalmirante Daniel Hagari, portavoz del ejército israelí, después de confirmar la liberación de cuatro soldados israelíes, todas mujeres, durante la mañana. En el marco del segundo intercambio de prisioneros previsto por el acuerdo de tregua que entró en vigor el 19 de enero.

Desde el inicio de la semana Hamás afirma por medio de la prensa que, según los términos del acuerdo, el ejército israelí debe permitir el paso de palestinos del sur de la Franja de Gaza hacia el norte a través del corredor de Netzarim, eje este-oeste controlado por el ejército israelí y que divide el territorio en dos al



Las jóvenes lucían felices al ser entregadas por Hamás, contrastando con las versiones israelíes sobre posibles maltratos.

norte de la ciudad de Nuseirat. La organización terrorista advirtió que tales retrasos podrían tener repercusiones para las fases posteriores del acuerdo.

Mujeres liberadas

Milicianos de las brigadas de Al Qassam, el brazo armado de Hamás, entregaron este sábado a la Cruz Roja a las cuatro mujeres soldado israelíes liberadas como parte de la tregua con Israel, en una ceremonia organizada en la plaza de Palestina de la Ciudad de Gaza ante cientos de personas y retransmitida en directo por Al Jazeera.

Son Liri Albag, Karina Arie, Daniella Gilboa y Naama Levy, de entre 19 y 20 años, capturadas el 7 de octubre de 2023 en la base militar Nahal Oz, a un kilómetro de la Franja de Gaza, donde cumplían con el servicio militar obligatorio.

Las jóvenes, que aparecían sonrientes y en buen estado de salud, saludaron desde un escenario montado en la plaza a las cientos de personas y decenas de milicianos palestinos de las brigadas de Al Qassam y de Al Quds, los brazos armados de Hamás y de la Yihad Islámica, congregados allí para recibirlas.